

LA PSP OFFICIELLEMENT RETARDEE

Soumis par tyo
16-03-2005

Voilà , c'est officiel : la PSP ne sortira pas en Avril en Europe. Pour des problèmes d'approvisionnements de consoles , de stocks ... suite à une très forte demande de la part des japonais et en plus la sortie très prochaine de la console aux Etats Unis ! Toujours pas de date précise pour l'Europe , Sony à annoncé de Juin (au plus tôt), à Septembre (au plus tard) !
Triste nouvelle pour les impatients et fans de la PSP ... Néanmoins n'oubliez pas qu'il est possible d'acheter en import !